
昨日、岐阜教育事務所・瑞穂市教育

委員会の先生方による訪問事業が行わ

れました。西小学校の授業の様子、児

童・教職員の姿、学校の教育環境状態

などを見ていただき、ご指導いただき

ました。子どもたちが落ち着いた姿で

学習に取り組んでいること、仲間とと

もに高まり合おうとしている姿を褒め

ていただきました。更にこうしていく

とよいというアドバイスも頂きました

ので、今後の学校運営に活かしていき

たいと思います。６年生の音楽では、

タブレットを活用して学んでいる姿も

観ていただきました。
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９日、日本教育公務員弘済会岐阜支部の大塚様に来校していただき、研究助成金事業として

「ミニキーボード」４５台をご寄付いただきました。コロナ禍のため、リコーダーや鍵盤ハーモ

ニカを以前のように演奏することができないため、それに代わるものとして、１人に１台ずつい

きわたるように、学校より希望して購入していただきました。品物については、先だって納入さ

れていたので、一部の学年では既にミニキーボードを使った授業を行っています。音楽の授業で

有効活用させていただきます。ありがとうございました。

梅雨の中休みか、今週は暑い

日が続きました。保健委員会で

は「暑さ指数」を測定していま

す。値によって、外遊びや体育

の授業を制限することになりま

す。西小は、グラウンドが芝生

のため、地面からの照り返しが

ないのはありがたいことです。


